

Bioetica En clinica Practica

como bien sabemos, la Bioetica estudia los conflictos morales planteados por las ciencias de la vida, ya que es un puente entre biología, moral, ciencia y humanismo. Busca resolver la necesidad de la humanidad de rescatar sus valores y principios morales y preservar su entorno para poder enfrentar las amenazas que se creen sobre la supervivencia del hombre y de la naturaleza. ha estudiado los dilemas humanos frente a las ciencias de la vida, temas de estudio que se orientaron inicialmente hacia los problemas individuales, específicamente de los pacientes enfermos.

En la práctica clínica y de salud pública frente a la atención de animales de compañía, se presentan diferentes dilemas, hechos que se hacen más complejos cuando se analizan desde cada uno de los actores que intervienen en la toma de decisiones.

la información y experiencia de los profesionales que participan del proceso, la complejidad del caso y las avudas diagnosticadas (y posibles), hacen que el procedimiento gane relevancia. en otras ocasiones, la toma de decisiones puede ser ambigua, haciendo difícil identificar las diferencias críticas entre los propietarios y el médico veterinario.

03/03/19 03/03/19 03/03/19

Una tarea importante en el abordaje de la eutanasia en los animales de compañía, es tratar de establecer los valores y prioridades con los propietarios. A su vez, las alternativas que se tienen, anticipando las posibles complicaciones para cada una de ellas.

Desde la perspectiva del bienestar animal, en el marco de la bioética, se combinan, además de la justicia, los principios de la "No Maleficencia" y la Beneficencia. En este sentido, los médicos veterinarios enfrentan un dilema con la eutanasia. Por un lado hacer frente al dolor y sufrimiento, se decide provocar la muerte del individuo, aliviando de manera permanente su padecimiento. Por el otro lado, al acelerar su muerte podríamos estar imprimiendo que el animal tenga la oportunidad de mejorar.

Frente a la eutanasia en animales de compañía tanto el propietario del animal como el profesional podrían ver vulnerado su principio de autonomía, por diversas razones. Otro aspecto que hace más complejo este punto es la sujeción de los animales, considerando la regulación. La eutanásia en animales semirprofesionales es una práctica frecuente, por lo general provoca un impacto psicológico muy grande a los profesionales.

ENFERMEDADES CRÓNICAS

La detección temprana de enfermedades puede mejorar significativamente el pronóstico de muchas enfermedades, reducir los costes médicos y ayudar a la mascota poder vivir más tiempo. Muchos perros y gatos son buenos para ocultar las señales de que algo anda mal con su salud. Por lo que es fácil pasar por alto los cambios sutiles en su salud o comportamiento. Recuerda que los perros y gatos envejecen más rápido que los humanos. Por lo que es aún más crucial que nuestros animales de compañía reciban exámenes regulares. Además, los riesgos de **Artritis, cáncer, diabetes, enfermedades cardíacas, trastornos hormonales, problemas renales y hepáticos.**

Ahora sabemos que los animales experimentan dolor de forma muy similar a los humanos. Por ende como médicos veterinarios utilizamos nuestro conocimiento de los medicamentos para el dolor y las estrategias de alivio del dolor para prevenir y controlar el dolor en nuestros pacientes tanto antes como después de la cirugía y en el caso de una lesión o infección. También podemos aliviar el dolor causado por enfermedades crónicas como la artritis.